
Lucca, 22.4.2021 

 

Dal 1973 al 2017 ho svolto la professione di notaio. In 

questo periodo sono stato membro per molti anni sia del 

Consiglio Notarile di Lucca che del Comitato Regionale 

Notarile Toscano. 

Per due mandati sono stato socio della Fondazio

ne Cassa di Risparmio di Lucca e per vari anni 

ho svolto l'incarico di Presidente dell'Assem

blea dei Soci della medesima. 

Ho fatto parte per svariati anni 

di Amministrazione della Cassa di 

Lucca. 

del Consiglio 

Risparmio di 

Ho fatto parte per un periodo del Consiglio di 

.Amministrazione della Fondazione Cassa di Ri

sparmio di Lucca e di quello della Fondazione 

per la Coesione Sociale. 

In fede 


